
Subject: Mein Update nach 6 Monaten, erfahrene Meinungen sind gefragt!
Posted by dermünchner  on Tue, 16 Oct 2007 16:49:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Glatzenfeinde,

Meine OP ist nun fast 6 Monate her und mit dem Ergebnis bin ich bisher sehr zufrieden.

Vor meiner Op hat man die Dichte am Kranz vermessen, und die Schätzung zuvor war ca.
2600-2700 Grafts.

Nach der Op kam raus, dass ich 2855 Grafts verpflanzt bekommen habe.

Meine Fragen an Euch:

Ist das soweit für 6 Monate alles Ok? Und wie viel Verbesserung (in %)kann ich noch erwarten?

Zu dem Arzt, der mich damals operiert hat, möchte ich noch nichts sagen, um niemanden hier
bei seiner Meinung vorab zu beeinflussen.

Hoffe von Euch zu hören.

Gruß aus München!

PS.: Habe mir extra die Haare nass gemacht und das ganze bei Licht fotografiert, damit Ihr Euch
ein besseres bzw. umfassenderes Bild machen könnt.

File Attachments
1) 1-6 Monate Update1.bmp, downloaded 1958 times
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